Expressions VIE PRATIQUE

Les groupes du Conseil municipal ont tous la possibilité de s'exprimer ici sur les thèmes de leur choix. Toutefois, les propos insultants ou diffamatoires n'ont pas leur place dans cette rubrique.

DÉFENDONS ENSEMBLE LA MATERNITÉ DES LILAS!

Depuis près de quatre ans, la Maternité des Lilas est en lutte pour sa pérennité face aux contraintes budgétaires. La Maternité des Lilas incarne une conception unique de la grossesse au nom d'une « certaine idée de la naissance et de la parentalité ». Mais la Maternité des Lilas a aussi été au cœur de toutes les luttes pour le droit des femmes à décider ou non de poursuivre une grossesse. Aujourd'hui l'avenir de cette maternité particulière est menacé par le projet de l'intégrer au centre hospitalier intercommunal de Montreuil.

Depuis le début, la municipalité de Romainville soutient le projet de reconstruction de la maternité des Lilas aux Lilas. L'accès aux soins sur notre territoire doit rester accessible à tous

Depuis cet été, le fronton de la mairie de Romainville affiche fièrement son soutien à la reconstruction de la maternité des Lilas aux Lilas car sa fermeture conduirait à accentuer gravement le déséquilibre notoire de l'offre de soins hospitaliers entre l'Est et l'Ouest parisien. S'il est nécessaire de trouver une meilleure efficience des équipements hospitaliers, cela ne doit pas se faire au détriment de la rentabilité sociale et du bien commun qu'est la santé.

Jacques Champion, président du groupe des élus du Mouvement de la gauche citovenne http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/

AU REVOIR À L'AMI LÉON

Le 6 septembre, Romainville commémore le 70e anniversaire de sa libération et de la victoire sur le nazisme. Ce moment de mémoire partagée se vivra sans Léon Klein. Le 18 juillet dernier, Romainville a perdu une figure de la résistance, un grand défenseur des libertés, un patriote, un modèle pour chacun d'entre nous. Un de ces grands anciens qui nous a fait libre aujourd'hui et qui avait à cœur de transmettre, d'expliquer pour ne pas oublier. Le 18 juillet dernier. Léon s'en est allé, discrètement, dignement.

conflit mondial, communiste, ayant des origines que les nazis abhorraient, il avait trois raisons, pour ces bêtes immondes d'être déporté. Raflé vers le camp de Drancy, il sautera du wagon qui l'emportait vers l'horreur. Il n'aura ensuite eu de cesse de défendre la liberté et de passer son message de paix auprès des jeunes. Léon va laisser un grand vide dans la vie Romainvilloise. Évoquer son parcours ne peut se faire sans avoir une pensée pour un autre grand résistant et ami Albert GIRY pour lequel comme pour Léon, j'avais une grande admiration

Résistant durant le deuxième

et beaucoup d'affection. Aujourd'hui, je rends hommage à ces Hommes afin que perdure leur esprit de résistance, que vivent les valeurs de respect, de solidarité qu'ils défendaient, seuls remparts pour préserver la paix.

Philippe GUGLIELMI Premier Maire-adjoint de Romainville Parti socialiste Ps.romainville@gmail.com http://romainville.parti-socialiste.fr/

LA MATERNITÉ DES **LILAS DOIT RESTER AUX LILAS!**

Beaucoup a été écrit sur le sujet. Nonobstant, le 3 iuillet dernier, le Mouvement Français Pour le Planning Familial a présenté les conclusions de son étude départementale sur l'accès à l'interruption volontaire de grossesse. Celleci démontre bien que l'accès à l'IVG devient de plus en plus problématique en termes d'accueil, de connaissances des dispositifs spécifiques d'accompagnement et de délais. C'est pourquoi, nous enjoignons l'Agence Régionale de Santé de se préoccuper du respect des recommandations de la Haute Autorité de Santé fixant à 5 jours le délai entre la demande d'IVG et l'acte lui-même, de considérer la logique d'accès aux soins sous l'angle de la proximité, en privilégiant des établissements à taille humaine.

Nous l'exhortons à considérer l'impérieuse nécessité de ne pas aggraver la situation en « condamnant » l'un des principaux centres du département, en lutte depuis plus de quatre ans et soutenu par le président de la République lorsqu'il était candidat. La maternité des lilas, établissement emblématique des luttes des femmes pour le droit à disposer de leur corps qui accueille plus de 1000 femmes par an dans son centre d'IVG, doit être reconstruite aux Lilas!

> Pour le groupe EELV Stéphane Weisselberg, Fernando Lourenço, Raymond Cukier.

VIE COMMUNAUTAIRE. LAÏCITÉ ET RÉPUBLIQUE

Puisque ma dernière tribune, ici même, évoquant un regrettable incident antisémite sur le territoire communal, a donné lieu à questions venant de quelques lecteurs, je souhaite préciser sans ambiguïté la position du Forum de Romainville quant au communautarisme et à la vie communautaire.

Le communautarisme, dans ses déclarations et ses actes. se déclare ennemi de la démocratie et de la République. D'où qu'il provienne, il se situe par essence au-dessus ou contre les rèales républicaines et à ce titre se doit d'être condamné.

Aujourd'hui, comme nous l'affirmions dans une tribune précédente, « il faut rassembler et ne pas diviser, il faut respecter et ne pas instrumentaliser ». Et c'est bien pour cela que la vie communautaire, autour, pour exemple, d'une religion, d'une culture, d'un sport, d'une cause associative, semble souhaitable à la richesse de la diversité composant la communauté nationale, dès lors que cette démarche inscrit son activité dans le cadre des lois de la République et est animée par des personnes librement réunies.

Vies communautaires, laïcité et République doivent se conjuguer ensemble pour vivre ensemble.

Pour le Forum de Romainville, **Viviane VAN DE POELE** forumderomainville@laposte.net

L'expression du groupe du Comité des citoyens gaullistes de Romainville ne nous est pas parvenue dans les délais impartis.

INSÉCURITÉ: COMMENT AGIR

Nos quartiers d'habitat popu-

laire deviennent, dans quelques bâtiments, des lieux d'incivilité, d'insécurité. Trafics, dégradations, un sentiment de peur se répand : « Nous ne sommes plus chez nous ». Il y a risque de rupture du plaisir de vivre ensemble et de la convivialité. Mais ne généralisons pas ! Beaucoup de jeunes cherchent plutôt à tisser des liens conviviaux et créatifs par le sport, la musique, le partage interculturel. Des associations se créent : voilà l'avenir, si on leur fait confiance. Mais pourquoi d'autres jeunes sont-ils aspirés dans des pièges dangereux? La crise sociale peut détruire les repères de sociabilité. Tout devient bon pour « s'en sortir ». La corruption des « élites » (affaires Cahuzac, Sarkozy) sert de contremodèle : si elles aussi trafiquent, pourquoi pas d'autres? Il faut donc comprendre et agir. L'action policière républicaine est indispensable. Avec une police de proximité immergée dans les quartiers à rétablir (plutôt qu'une police municipale coûteuse). Et avec une véritable politique de prévention socio-éducative et le rétablissement d'un contrat local de sécurité (entre élus, bailleurs sociaux, éducateurs, associations).

Les élus Front de gauche : S. Dauverone, JC. Mamet, B. L. Pagnier, C. Buzon (elus.fdg.romainville@gmail.com)

CONFIANCE 0.

« La rentrée va être difficile » : c'est là le message du Premier ministre aux Français profondément inquiets pour leur avenir et celui de leurs

« La rentrée va être difficile ». M. Valls a-t-il annoncé un changement de cap, un changement de politique ? Non, pas question de « changer en fonction des circonstances »: le « volontarisme » de M. Valls, c'est le choix obstiné de persévérer dans l'échec.

« La rentrée va être difficile ». Elle le sera encore dans nos écoles avec les nouveaux rythmes scolaires. Qu'importe le résultat médiocre, comme souvent, il flotte sur la mairie une autosatisfaction ostentatoire. L'évaluation du dispositif a mis en exergue la fatigue constatée des enfants, la totale démobilisation des familles, les animateurs des centres de loisirs en souffrance et frustrés. Qu'importe, Madame le Maire a engluée la communauté éducative dans une réforme mal pensée, mal préparée, et pas financée

souhaitons le courage et la persévérance nécessaire pour affronter cette rentrée.

agirautrement.romainville@gmail.com

CROISSANCE 0.

L'été se termine, nous vous

UMP-UDI-MoDem F. Favier-Wagenaar Y. Azoulay-S. Bardin

Facebook : agir autrement pour romainville

Ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7. Urgences médicales

01 43 78 26 26 Ambulances Romainville: 01 48 57 75 05 SOS Médecins: 01 47 07 77 77 Clinique Floréal 24h/24: 01 48 97 73 00 **Clinique des Lilas :** 01 43 62 22 22 **Infirmeries de garde**: 01 41 71 04 03 Téléphones utiles Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

> 011 01 49 20 93 94 Aménagement-urbanisme: 01 49 20 93 62 Pompiers: 18 ou 01 42 87 00 02

Centre administratif Romainville 2000

Services techniques: 01 49 20 93 59

Pharmacie de garde

26 rue de Paris - 93100 Montreuil

De 19h15 à 8h du matin, dimanches

Centre antipoison: 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal

André-Grégoire: 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24:

et jours fériés: 01 48 32 15 15

Pharmacie MAAREK

Tél.: 01 42 87 77 37

Samu: 15

Gendarmerie: 01 41 83 67 00 Commissariat: 17 ou 01 41 83 67 00 **Police municipale**: 01 49 20 93 93 Romainville Habitat: 01 49 15 58 00 Préfecture: 01 41 60 60 60 Conseil général: 01 43 93 93 93

Permanences

Permanence d'avocat sur RDV Les 1er et 3e lundis de chaque mois de 17h à 19h. Salle des permanences de l'Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

■ Ecrivain public avec ou sans RDV Tous les samedis de 9h30 à 12h Espace J. Brel - 01 49 15 55 39. Tous les vendredis de 14h à 17h Espace M. Cachin - 01 71 86 60 40. Tous les mardis de 14h à 17h Espace N. Mandela - 01 42 87 08 30

Association EGEE

(Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) Conseil en création d'entreprise (2 jeudis par mois). Sur RDV à Romainville 2000 (2/8 rue de la Fraternité) au service urbanisme (3º étage): 01 49 20 93 60.